

Aujourd'hui devant Dieu

L'Église est sainte

28° jour du 10° mois

Israël un peuple saint, c'est-à-dire consacré

« Tu es un peuple consacré à l'Éternel, l'Éternel t'a choisi afin que tu sois un peuple qui lui appartienne en propre » (Dt 7.6). « Vous serez, parmi tous les peuples, mon plus précieux joyau, car toute la terre est à moi. Vous serez pour moi un royaume de sacrificateurs et une nation sainte » (Ex 19.5-6). « Ceux qui auront subsisté dans Sion, ceux qui auront été épargnés dans Jérusalem, tous les habitants de cette ville qui seront comptés au nombre des vivants seront appelés saints » (És 4.3). « La sainteté sert de parure à ta maison, ô Éternel! pour toute la durée des siècles! » (Ps 93.5).

Même vocation de l'Église, l'Israël nouveau

« Vous aussi, vous formez une maison spirituelle, un sacerdoce, pour offrir des sacrifices spirituels, agréables à Dieu, par Jésus-Christ » (1 Pi 2.5). « Vous êtes la race élue, le sacerdoce royal, la nation sainte, le peuple que Dieu s'est acquis, afin que vous annonciez les vertus de celui qui vous a appelés des ténèbres à sa merveilleuse lumière » (1 Pi 2.9). « De même que celui qui vous a appelés est saint, vous aussi soyez saints dans toute votre conduite, puisqu'il est écrit : Soyez saints, car je suis saint » (1 Pi 1.15-16). « Il vous a réconciliés par la mort que son Fils a soufferte en son corps, dans sa chair, pour vous faire paraître devant lui, saints, sans tache, irréprochables, si du moins vous demeurez dans la foi, fermes, inébranlables, sans jamais vous écarter de l'espérance proclamée par l'Évangile que vous avez entendu » (Col 1.22-23).

Christ la veut sainte

« Christ a aimé l'Église, et s'est livré pour elle afin de la sanctifier, après l'avoir purifiée par le baptême d'eau et par la Parole, afin de faire paraître devant lui cette Église pleine de gloire, sans tache ni ride, ni rien de semblable, mais sainte et irréprochable » (Ép 5.25-27). Je ne te prie pas de les ôter du monde, mais de les préserver du mal. [...] Sanctifie-les par la vérité, ta Parole est la vérité » (Jn 17.15,17).

La cité sainte

« Je vis la cité sainte, la Jérusalem nouvelle qui descendait du ciel, d'auprès de Dieu, prête comme une épouse parée pour son époux. Et j'entendis une voix qui venait du trône, et qui disait : Voici le

tabernacle de Dieu au milieu des hommes. Il habitera avec eux, et ils seront son peuple, et Dieu luimême sera avec eux » (Ap 21.2-4).

Prière

Seigneur, nous te prions pour que ton Église soit sainte, que tous ses membres s'appliquent à réaliser pour eux-mêmes cette sainteté qui est le caractère par excellence de tes enfants et de ton Église, et qu'ils soient fidèles à l'ordre suprême adressé à ton peuple : « Soyez saints, car je suis saint! » Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

<u>L'Écriture par l'Écriture</u>, 32 méditations sur les grandes doctrines bibliques, tirées de la série complète <u>Aujourd'hui</u> <u>devant Dieu</u>, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)